

Territech : une initiative pour revitaliser les territoires grâce à la technologie

Ce mercredi 10 mai, l'Institut Sapiens a officiellement lancé le comité Territech. Fort de ses membres, élus locaux, entrepreneurs, experts du numérique et militants associatifs, Territech ambitionne de devenir la voix de la revitalisation des territoires, en capitalisant sur les ressources des nouvelles technologies.

Lors de cet événement, Olivier Babeau, président fondateur de l'Institut Sapiens, a présenté les conclusions de notre étude sur ce sujet, articulées autour d'un triptyque de solutions servant ce dessein : décentraliser, innover et expérimenter. Des idées qui seront à la base du travail des membres de Territech au cours des prochains mois.

Lors de leurs prises de paroles respectives, les membres fondateurs présents ont insisté sur l'importance d'accélérer la transition numérique pour ne pas voir les territoires décrocher, sur l'opportunité qu'elle représente pour pallier les désindustrialisations locales, ou encore pour réaliser une nouvelle distribution de l'activité économique.

Les membres du comité Territech se réuniront à la mi-juin pour tenir leur première réunion officielle, pour partager leurs différentes expertises, fixer leur feuille de route annuelle et viser des projets à soutenir au niveau local.



Guilhem Pradalé

Expert en questions sociales et numériques



Benoît Tabaka

Directeur des relations institutionnelles et des politiques publiques de Google France



Pascal Terrasse

Directeur général adjoint de CEREMA, ancien Président du département de l'Ardèche



Erwann Tison

Directeur des études de l'Institut Sapiens



Fabien Verdier

Maire de Châteaudun



Olivier Babeau

Economiste, président de l'Institut Sapiens



Sébastien Darrigrand

Directeur général de l'UDES



Constance Nebbula

Vice-présidente du Conseil régional Pays-de-la-Loire, déléguée au numérique,



Anthony Palermo

Maire de Saint-Eloy-les-Mines



Pascal Perri

Economiste, éditeurliste économique sur LCI

À propos de l'Institut Sapiens

L'Institut Sapiens est un laboratoire d'idées indépendant dont l'objectif est d'éclairer le débat économique et social. Il se veut le premier représentant d'une think-tech modernisant radicalement l'approche des think tanks traditionnels. Il souhaite innover par ses méthodes, son ancrage territorial et la diversité des intervenants qu'il mobilise, afin de mieux penser les enjeux vertigineux du siècle.

Sa vocation est triple :

Décrypter — Sapiens aide à la prise de recul face à l'actualité afin d'aider à la compréhension des grandes questions qu'elle pose. L'institut est un centre de réflexion de pointe sur les grands enjeux économiques contemporains.

Décloisonner et faire dialoguer — Sapiens met en relation des mondes professionnels trop souvent séparés : universitaires, membres de la sphère publique, praticiens de l'entreprise ou simples citoyens. L'institut est un carrefour où ils peuvent se rencontrer pour réfléchir et dialoguer.

Se former — Le XXI^e siècle est celui de l'information ; il doit devenir pour l'individu celui du savoir. Les immenses pouvoirs que donnent les technologies appellent un effort nouveau de prise de recul et d'analyse. Grâce à ses publications, événements et rencontres, Sapiens se veut un lieu de progression personnelle pour ceux qui veulent y prendre part.

Pour en savoir plus, visitez notre site internet : institutsapiens.fr

Contacts presse

Institut Sapiens

Christina Vaudable - vaudable@institutsapiens.fr / 0662178275

